
本 日 第１９７４回 ２０１１年７月２９日(金) No.１８６３
本日のプログラム Today's Program 卓話者：親睦活動委員会

広報委員会
点 鐘

社会奉仕委員会
ロータリーソング 「日も風も星も」

前 回 第１９７３回 ２０１１年７月２３日(土) 記 録

夜間例会 於雅 味 18:00 点鐘

前 々 回 第１９７２回 ２０１１年７月１４日(木) 記 録

４ＲＣ合同例会（瀬戸ＲＣ／瀬戸北ＲＣ／愛知長久手ＲＣ） 於グレイセル

2011年７月１４日（木） 合同例会 於グレイセル

○斉 唱：「奉仕の理想」
○来訪者：高岡万葉RC 鷲北 慎一君他12名
○出席者：会員29名中18名出席 出席率62.07％

前々回補正出席率は７月1日分96.56％

会長あいさつ
瀬戸北RC会長 本多 敬文

皆さん今晩

は。瀬戸北RC

の会長を仰せ

つかりました

本多敬文でご

ざいます。職

業は旧瀬戸市

街地で法雲寺

という寺の住

職をしており

ます。宜しく

お願い致します。本年度は4RC担当のホストクラブを

務めさせて頂き､瀬戸RC､尾張旭RC､愛知長久手RCの皆

様方を大歓迎しお迎えしたいと思います。

前年度5月28日開催の4RC会長幹事会で4RC合同例会が

取り決めになりました。新年度始めに会長幹事が各ク

ラブを訪問し、挨拶に回るより、4RCが全会員の前で

紹介した方がより効果的で時間と経費の節約、親睦と

結束が深まるという3点の利点が得られることであり

ます。

昨年杉山パストガバナー補佐が大役を果たされまし

た。11RCを訪問された中で、やはりホームクラブはじ

め4RCが一番雰囲気がいいねとしみじみとそんなこと

を言っておられました。このような関係が長く続くこ

とを期待し、兄弟4RCの益々の親睦を図り、結束を高

める意味で新年度早々の合同例会は大変意義深いこと

であると考えています。至らぬ設営ではございますが、

3クラブの皆様を歓迎し、ホストクラブ会長の挨拶と

させて頂きます。今日は有難うございました。

幹事報告
・いわき平中央RCから会報の特別号が届きましたので、

皆さんにお渡ししました。当クラブもボランティアを

考えておりますが、参考になさって下さい。

・千田ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄ事務所開設の案内が届きました。

・福祉ﾏｲﾝﾄﾞﾌｪｱｰにﾊﾞｻﾞｰ用品の集まりがまだまだです

ので､事務局まで届けていただきますようお願いいた

します。

・7/8 第２回ＯＦＤＹ委員会 於商工会館 井田OFD

Y委員長以下７名出席。

・7/12 地区ﾛｰﾀﾘｰ財団ｾﾐﾅｰ 於名古屋東急ﾎﾃﾙ 西尾

会長、井田会長ｴﾚｸﾄ、大野ＶＴＴ派遣ﾘｰﾀﾞｰ、加藤地

区ｸﾞﾊﾞﾙ委員、森幹事出席。

・本日の会合：なし

会員増強および拡大月間

８月 ５日（金) ８月１２日（金） ８月１９日（金） ８月２６日（金）

例

会 卓話者：会員増強委員会 休 会 卓話者：国際奉仕委員会 卓話者：ＯＦＤＹ委員会

予 演 題：「会員増強月間 新世代委員会 職業奉仕委員会

定 に因んで」 演 題：「本年度の方針」 演 題：「本年度の方針」



・次回の会合：7/23（土）夜間例会

・例会変更のお知らせ：別紙

ニコボックス
○４ＲＣ（瀬戸・瀬戸北・愛知長久手）合同例会に参

加できた喜びで。 本日出席者全員

祝 宴
乾杯のご発声 尾張旭RC会長 西尾 輝久

まずは

じめに昨

年度にな

りますけ

れども尾

張旭も創

立 40周年、
3RC の 皆
さん､会長

幹事さん､

あ りがう

ございました。前回の 4RC 会合の中で杉山パスト
ガバナー補佐が合同例会をやってみたらどうかと言

われ､今日やらしていただきましたが､瀬戸北の皆さ

んにはホストをありがうございました。この瀬戸ク

ラブさんを親としまして我々 3 兄弟、家族全員が揃
ったということになります。7 月から新年度始まり
ますので丁度今日は新年会ということで膝を突き合

わせてゆっくり歓談したいと思っております。では

元気良く乾杯をしたいと思いますのでご唱和の方宜

しくお願いします。それでは４ RC の益々の発展と
今日ご出席の皆様方のご健勝と、そしてもう一つ、

震災の早期復興を願いまして。乾杯！！ ありがと

うございました。

△和やかな尾張旭RC会員

卓 話 （７／８）

「プログラム委員会」 桜井 雅博

プログラム委員会としては、クラブ年次計画に基

づいて円滑に各行事や各委員会活動が運営されるよう

に、密接な連絡や事前準備を行い、関連部署との調整

を実施していく役割が重要かと考えております。

西尾会長の本年度クラブ運営方針は、

① 昨年度が外部に向いた活動が主であったので、今

年度は内部に向かって行動していく。

② 全員参加の例会活動を心がける。例えば、都合が

悪く例会行事に参加できない場合でも、気持ちだけは

参加している。そんな例会を考えていきたい。

③ 充実して、楽しめる例会を企画し実施していく。

ことであります。

具体的には、① 第2000回例会の「研修旅行」企画

② 例会時の誕生月会員

の３分間スピーチ

③ 東日本大震災への復

興支援で、尾張旭ＲＣの

「顔の見える」奉仕を企

画。

等々があります。また、

私はクラブ広報委員会に

も所属しておりますので、

週報の記事内容や、ホー

ム ペー ジの 更 新等に、

「全員参加のＲＣ活動」

という方針を実現していけるように努力していきたい

と考えております。皆様のご協力を宜しくお願いしま

す。

2011年７月２３日（土）夜間例会 於雅 味

○斉 唱：「奉仕の理想」

○来訪者：瀬戸RC 佐野 一二君 他15名
○出席者：会員29名中20名出席 出席率68.96％

前々回補正出席率は７月８日分100％

会長あいさつ 西尾 輝久

皆さんこんばんは今年度初めての夜間例会です

７月18日の女子サッカーワールドカップ優勝の快挙の

ことですが、どんな言葉よりも意味のある世界一だと

おもいます。「決してあきらめない 最後まで戦う」

という強い精神力と忍耐力で最後まで走りきった姿は、

国を励まし全世界に知れ渡り驚かせた。

この雑草のような根をもった彼女達に感謝の念でい

っぱいであります。これからは女性が十分スポーツで

きる環境を考え､応援､支援していった方が強い日本を

作れそうだと思います。

※幹事報告・ニコボックス（出席者全員）と報告があ

りました。

△西尾会長挨拶 △箕輪親睦活動委員長(左)と加

藤S･A ･ A (右)

一人ひとり

おみぐじの発

表がありまし

た。


